



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



LA REPARACIÓN DE **Marcelo Ebrard** fue uno de los elementos que sorprendieron en el cierre de la precampaña de **Claudia Sheinbaum**.

La morenista reunió también a **Adán Augusto López** y a **Ricardo Monreal**, en un mensaje de que, sea como sea, ahí tiene a quienes en algún momento cuestionaron su ungimiento.

EL DISCURSO de la ex jefa de Gobierno no se despegó del guión que ha tenido en su proselitismo: vivas a **AMLO**, compromiso de lealtad con el movimiento y continuidad. Sin embargo hubo detalles como su pronunciamiento en favor de las energías renovables y su silencio respecto a la propuesta presidencial de desaparecer de un plumazo todos los organismos autónomos que representan –hasta ahora– un contrapeso al **Poder Ejecutivo**.

TAMPOCO dijo nada sobre la reforma legislativa que se propondrá en materia de pensiones. Destacó su compromiso en favor de la ciencia tan alicaída en el actual sexenio. Ah... y luego de que el ex ministro **Arturo Zaldívar** dijera que él no está a favor de la elección directa de jueces y magistrados, la candidata morenista ya no se pronunció sobre el tema. Matices, que algo queda.

• • •

TAMBIÉN cerraron los opositores **Xóchitl Gálvez** y **Jorge Álvarez Máynez**. La frentista lo hizo a tambor batiente, con todo el apoyo del gobierno guanajuatense, en el bastión panista que defenderán con las uñas. Dijo que será una elección de Estado, por lo que convocó a los suyos a estar alertas contra toda intervención gubernamental.

Y EN **Monterrey**, Álvarez Máynez tuvo un acto en donde no le alcanzó para mucho, pues no fue en la emblemática

Macroplaza, sino en una microplaza. El heredero fosfo-fosfo lució muy bravo contra **PRI** y **PAN**, a los que no bajó de "miserables". Y también se dejó ver muy optimista, diciendo que en tres meses le dará la vuelta a la tortilla por la Presidencia. A ver si es cierto.

• • •

VISTOS los tropiezos del gobierno federal en el tema de la salud, resulta una apuesta muy arriesgada el acuerdo que ayer firmaron –en **Palacio Nacional**, por supuesto– una docena de gobernadores afines a la **4T**.

LE ENTREGARON a la Federación el control de los hospitales estatales para que los maneje como parte de lo que era el **Insabi** (que fracasó) y que ahora se llama **IMSS Bienestar**.

ENTRE OTROS, acudieron el veracruzano **Cuitláhuac García**, la mexiquense **Delfina Gómez**, la campechana **Layda Sansores** y la guerrerense **Evelyn Salgado**, cuyos estados están muy, pero muy lejos de **Dinamarca**.

• • •

EL REGRESO de **Manlio Fabio Beltrones** a la escena política –sí es que alguna vez se fue– es uno de los platos fuertes de las elecciones. No está claro si el sonorenses quiere llegar al **Senado** con la anuencia de **Alejandro "Alito" Moreno**. O sí, como dicen por ahí, más bien busca darle pelea al actual dirigente del **PRI**.